

## Walllust - Malerei-Ausstellung in der KUNSTHALLE am Hamburger Platz

Der künstlerischen Auseinandersetzung mit dem Phänomen der Wand widmet sich die Ausstellung „Walllust“. Die Arbeiten der Studierenden wurden eigens für die KUNSTHALLE am Hamburger Platz konzipiert und vor Ort ausgeführt. Das Spektrum der angewandten Medien reicht von raumgreifenden Malereien und Zeichnungen bis hin zu architekturbezogenen Objekten, die in verschiedensten Techniken und Materialien umgesetzt werden. Wände, Decke und Boden werden als solche thematisiert, betont oder negiert, zum Teil wird die bestehende Bausubstanz verändert und sogar zerstört. Die Vielzahl der individuellen Auseinandersetzungen mit den Raumgrenzen erzeugt ein Spannungsfeld, in dem die Arbeiten sowohl mit dem Raum als auch untereinander in Bezug treten. Ein Ausstellungsprojekt der weißensee kunsthochschule berlin in Kooperation mit Studierenden der HfG Offenbach. Mentor\_innen Prof. Friederike Feldmann, Berlin und Gunter Reski, Offenbach.

Eröffnung: Freitag, 23. Januar 19 Uhr

Dauer: 24. Januar – 6. Februar 2015. Öffnungszeiten: Di - So 16 - 19 Uhr

KUNSTHALLE am Hamburger Platz  
Gustav-Adolf-Straße 140  
13086 Berlin

Link: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/project/detail/walllust-1788.html>

## Walllust – Painting Exhibition at KUNSTHALLE am Hamburger Platz

The exhibition Walllust addresses the phenomenon of the wall artistically. The works by Weißensee students were developed especially for the KUNSTHALLE am Hamburger Platz, and realized in situ. The media range from large paintings and drawings to architecture-related objects, realized in wide variety of techniques and materials. Walls, ceilings, and floors are addressed as such, emphasized, or negated; sometimes the building fabric is changed or even destroyed. The wide variety of individual engagements with the limits of space creates a field of tension where the works enter into a dialogue with the space, as well as with each other. This is an exhibition project of Weißensee Academy of Art Berlin in cooperation with students of HfG Offenbach. Mentors are professor Friederike Feldmann, and Alexander Wagner, lecturer, Berlin, and professor Gunter Reski, Offenbach.

Opening reception: Friday, January 23, 7 pm Tuesday to Sunday 4–7 pm

KUNSTHALLE am Hamburger Platz  
Gustav-Adolf-Straße 140  
13086 Berlin

Link: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/project/detail/walllust-1788.html>

### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)

